

拝啓

今年も暑い夏の到来あとわずかですが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

この度は、週刊モーニング『沈黙の艦隊・読者メッセージ募集』に熱いメッセージをお寄せ下さいまして、誠にありがとうございました。かわぐちかいじ氏と編集部で全てのメッセージに目を通させて頂き、あなた様以下17人の方々に薄謝をお送りさせて頂くことになりました。なお、発表並びに発送に時間のかかりましたことを、深くお詫び申し上げます。

お蔭さまをもちまして、『沈黙の艦隊』は6月23日に発売の第32巻で全ての単行本が刊行の運びとなりました。連載開始より約7年5ヶ月の間ご愛読下さいましたことに、あらためてお礼を申し上げます。作品は完結いたしましたが、皆様からお寄せ頂きましたメッセージは、関連出版物として近い将来に発表する予定がございます。どうか、お楽しみにお待ち下さい。

かわぐち氏の新連載『心』も始まりました。是非ご一読頂き、ご意見ご感想をお寄せ下されば幸いに存じます。今後とも週刊モーニングをご愛読下さいますようお願い申し上げます。最後に、皆様のご健康とご活躍を心よりお祈りしつつ筆を置きます。

敬具

平成8年6月24日

講談社 モーニング編集部

『沈黙の艦隊』担当者拝